

BOURGOGNE

La très Beaune histoire de la Maison Louis Latour

C'est à l'Automobile Club de France (Paris 8^e) que Florent Latour, président du directoire, et Éléonore Latour, secrétaire générale, de la Maison Louis Latour, ainsi que leur équipe, ont accueilli la presse le 30 septembre pour une dégustation et un déjeuner en accords mets et vins. Thème de cette rencontre : «L'ancrage historique de la famille Latour à Beaune, du Clos du Roi aux Vignes Franches». La ville de Beaune, capitale des vins de Bourgogne, est célèbre dans le monde entier avec la Vente des Hospices de Beaune. Son vignoble est l'un des plus étendus de Côte d'Or et pourtant les vins de l'appellation Beaune, parfois oubliés, mériteraient d'être mieux connus, notamment en restauration.

Le siège de la Maison Latour se trouve depuis sa création en plein cœur de Beaune, 18, rue des Tonneliers. Très attachée à cette ville, la famille Latour, au début du XX^e siècle, a élargi son Domaine sur Beaune. Celui-ci se compose aujourd'hui de cinq climats allant du nord de Beaune, avec le Clos du Roi et les Perrières, au sud de l'appellation, avec les Vignes Franches en passant par les Grèves et les Cras.

Première approche de la Bourgogne

Lors du repas, cinq Beaune 1^{er} cru ont été proposés. Parmi ceux-ci, en blanc, le Beaune 1^{er} Cru aux Cras 2022 et le Beaune 1^{er} Cru Grèves 2022, s'affichant tous

les deux à 59 €. Car cette remise sur le devant de la scène des vins de Beaune avait aussi des raisons commerciales. «Nous avons envie de donner le goût de la Bourgogne au plus de personnes possible. Les vins de l'appellation Beaune, très bien faits, avec une belle élégance, parfois une complexité insoupçonnée, multifacettes, peuvent constituer une première approche de la Bourgogne et de ce que la Côte de Beaune a à offrir. Rendons à Beaune ce qui est à Beaune : d'excellents 1^{ers} crus, sur de très beaux terroirs, à des prix accessibles!», a commenté Éléonore Latour. ●



Beaune 1^{er} Cru Vignes Franches rouge.